

personas en ese lugar. En el grupo había ypefianos e hijos de ypefianos, estaba Soria, Palomo, no recuerdo mucho más. Yo siempre quise un careo con Córdoba y nunca se pudo dar.- \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_ Carabajal, Hugo Rubén, respecto del hecho DICE: Quiero resaltar el maltrato que tuve en ese tiempo, tenía 22 años, cuando estuve detenido. Yo ese día llegue hasta las vías y me volví, antes de la Refinor por el pueblo, el acceso sur. Eran como las 11 de la mañana aproximadamente. No conozco gente de seguridad o de la empresa. Yo era contratado en el hospital. Había mucha gente ese día. Yo ví el humo pero no sé de donde salía. Soy evangélico desde hace 6 años, hay que obedecer lo que dice la Biblia, mi papá también lo es desde hace 30 años, en mi espíritu no está el de hacer daño, me llevo tiempo perdonar lo que me pasó. No conozco a Ramón Córdoba.- \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_ Cabral, Carlos Sebastián, respecto del hecho DICE: En el 2003, no participé en la manifestación, no estuve. Yo tenía 24 años. Hoy conozco a Córdoba porque lo ví afuera porque es cliente mío del negocio, ahí me entero. No sé porque estoy involucrado. Ese día estuve en el Hospital trabajando, lo hacía de 7:00 a 15:00 hs en horario corrido. Soy inocente.- \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_ V) DE LAS PRUEBAS. Que durante el desarrollo del Debate prestan declaración testimonial: Oscar Alfredo Blanco quien respecto del hecho DECLARA: Yo era gerente de finanzas a esa época, era un hecho violento, era el 20/11/03, estábamos en reunión de seguridad habitual, sobre las 9 de la mañana y gente de la casilla nos informa de quema de cubiertas en el portón de ingreso a la base, estaba cerrado, terminamos la reunión, cada uno a sus oficinas, encapuchado pero en realidad tenían pañuelos en la cara. No hubo dialogo en ese momento, evaluamos la situación. A las 9.30, eran como 12, empiezan a apedrear la base, hubo caos y violencia. Duró poco minutos, rompieron vidrios de la oficina del frente y del radio operador. Llevamos ala gente al pasillo, éramos como 30, teníamos embarazadas, con el plan de contingencia para evacuar. Llamo al comisario Santos López, pido ayuda, se ve sorprendido, él estaba en campo Duran, no tenía gente para dar apoyo todos estaban allá. Vuelve a apedrear, se fatiga malla del portón, ingresan al interior de la base, a la oficina de radio operador, sacan las cosas, rompen puertas de vidrio internas, se retiran, ahí evacuamos la base.